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PREGAÇÃO DOMINGO, 10 DE DEZEMBRO DE 2023 

COMO OBTENHAMOS A PÉROLA DE GRANDE PREÇO 

O Senhor Jesus Cristo não perdeu a oportunidade de nos deixar uma lição moral e espiritual. E 
pensei várias coisas, mas uma é que olha a diferença que faz chegar na casa de Deus com isso 
em mente: dar. Primeiro damos e depois recebemos e comemos do Espírito. Hoje existe muita 
música cristã que não foca em Cristo e sim na pessoa, muitas pessoas pensam que o momento 
do culto é para a música ministrar a eles, mas isso vai nos fazer ficar em um nível muito básico. 
Louvar não é ministrar às pessoas, é dar a Deus a glória que Ele merece, elevar bem alto o Seu 
Nome e então experimentarmos como Deus nos eleva. Nunca percamos isso de vista, o 
momento do louvor não é para receber e sim para dar. Outra coisa, cantamos Êxodo 15, cantarei 
ao Senhor porque ele se engrandeceu, jogou o cavalo e o cavaleiro no mar. E já estudamos o 
Dragão em algumas ocasiões, e estou vendo no horizonte o reforço dos ensinamentos sobre 
como travar batalhas espirituais e como enfrentar as forças das trevas nestes dias. Quando Deus 
estava prestes a libertar o seu povo no Egito, a maior oposição que ele teve foi através do Faraó. 
E o Faraó é uma figura do Dragão. E é por isso que diz que Deus quebrou as cabeças dos dragões 
no mar e quem ele quebrou foi o Faraó e seus exércitos. E tudo isso porque o povo de Israel 
estava indo para a liberdade. Anos depois Deus apresentou Jesus Cristo ao mundo e conheceu 
Herodes (estude-o bem e verá que ele é igual ao Faraó). Estamos no fim dos tempos, isso significa 
que a mulher nos céus está pronta para dar à luz o seu filho homem que será arrebatado para os 
céus e o Dragão fará guerra à mulher e tentará arrebatar o filho homem . E isso vai acontecer, e 
o Dragão sabe disso e é por isso que a batalha é cada vez mais forte. Devemos viver conscientes 
e alertas do tempo em que devemos viver. Foi um privilégio para os primeiros apóstolos 
caminharem com Cristo pessoalmente e que tudo era novo e deu início à Igreja, mas acho que 
há um certo privilégio para aqueles de nós que foram apanhados no fim dos tempos. Vamos 
agradecer pelo privilégio e por outro lado vamos manter a guarda elevada. E cada vez que 
viermos à Igreja, vamos dar algo ao Senhor e elevar o Seu Nome cada vez mais alto. É muito 
emocionante fazer parte de uma Igreja viva, não de uma religião formal que está morta, e agora 
existe outra categoria, outro dia me deparei com um adjetivo, adoração para entretenimento. E 
isso não é de forma alguma assim, a Igreja não entretém, é colocar gasolina no tanque e crescer 
na estatura de Cristo e obter mais força espiritual através da Palavra e caminhar até a meta. Mas 
o nosso tema hoje é como obter a pérola de grande valor. 

Também o reino dos céus é semelhante a um comerciante que procura 
boas pérolas, E tendo encontrado uma pérola preciosa, foi, vendeu tudo 
o que tinha e comprou-a. (Mateus 13:45-46) 

No início, devemos fazer a diferença entre as pérolas boas e as pérolas de grande valor. Em 
outras versões diz que era uma pérola de altíssimo preço. Na semana passada reforçamos o fato 
de que colocar a Palavra de Deus em ação é buscar essas pérolas. E quando conhecemos o 
Senhor, todos temos a responsabilidade de ler a Bíblia e fazer algo com ela. E no começo não é 
preciso ter uma grande revelação para fazer as coisas, como honrar a Deus com a nossa 
substância ou, por exemplo, o homem prestará contas de cada palavra ociosa, então se não se 
tinha um vocabulário elegante, então era preciso faça algo com isso. Nosso primeiro passo é 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

2 

encontrar a instrução que recebemos e praticá-la e se nossa carne se opõe a ela, então oramos 
e pedimos ajuda ao Senhor. Seriam boas pérolas, mas quando coletamos a primeira? Quando no 
processo de conhecer a Palavra de Deus nosso mundo se ilumina e entendemos a Verdade por 
trás do que estamos lendo. Eu me lembro, e não que princípio era, mas em uma das aulas bíblicas 
que eu ia, tocaram em um tema, de repente, lembro perfeitamente do momento, e não do tema, 
de repente consegui ver além do que Eu pensei que eles estavam dizendo, eu podia ver além das 
palavras, o conceito que eles estavam me transmitindo, a sabedoria, a verdade, que estava por 
trás disso. Depois de encontrar o princípio por trás disso, você não vai esperar encontrar esses 
princípios para praticar a palavra, você pratica e pronto, isso é buscar as boas pérolas. 
Encontramos a pérola quando entendemos um princípio maravilhoso por trás dela. Agora 
praticamos o princípio com alegria e gratidão, é a nossa experiência com esse princípio e é mais 
elevada e profunda porque vimos a Verdade por trás daquele princípio ou mandamento daquilo 
em que meditamos. As pérolas boas não são tão caras quanto as pérolas de grande valor, mas 
também não dão as pérolas ao comerciante, ele deve pagar por elas. E como pagamos? Quando 
um princípio nos é dado e Deus nos confia e nós o praticamos, dessa forma houve uma troca, 
Deus nos deu o princípio e nós damos a Deus em troca um novo grau de gratidão e desejo de 
colocar esse princípio em prática . Isso acontece se tivermos um relacionamento diário com 
Deus, se o nosso relacionamento não for diário, não meditarmos ou explorarmos a Palavra de 
Deus, não buscarmos entender e conhecer outras coisas e mais coisas, então não vamos 
vivenciar essa coisa emocionante de encontrar boas pérolas. Meditar continuamente na Palavra 
faz parte da nossa caminhada cristã e quando o fazemos, essa é a ação de buscar boas pérolas, 
e devemos praticá-la com clareza. Não precisamos de muita profundidade para poder colocar as 
coisas em ação e devemos ter certeza de que Deus nos vê, e não os outros. É assim que se começa 
a procurar boas pérolas, praticando o que se encontra na Bíblia. Quando vemos além das 
palavras que lemos, ou seja, quando cavamos cada vez mais fundo e encontramos a pedra no 
meio da areia. É isso que torna esta caminhada cristã tão emocionante e, por outro lado, o que 
a torna tão chata para outras pessoas. E algo que era um tesouro para uma pessoa é a coisa mais 
chata para outra. É um mistério então, mas a diferença é se estamos procurando as pérolas ou 
não e se estamos ouvindo com a intenção de aprender mais e vamos para casa e continuamos 
pensando nisso. Deus quer que sejamos comerciantes, porque diz que o Reino dos Céus é como 
um comerciante. Em grego é comerciante e em hebraico significa viajar, especificamente como 
mascate, ir de um lugar a outro negociando, negociando, traficando, palpitando, espancando, 
ofegante. Isto implica esforço, o esforço de querer saber. Às vezes acontece com eles que ouvem 
alguma coisa na Igreja e quando chegam em casa ficam pensando nisso e a pessoa não entende 
e vai ao Senhor perguntar por que eles estavam entusiasmados e eu não. Levamos esse versículo 
para a sala de oração e ele fica latejando e ofegante até que o entendamos. Estudamos, usamos 
dicionários, meditamos sobre o assunto e não demorará muito para que o Senhor nos abra a 
Palavra e entendamos o princípio. Uma vez eu ouvi um princípio e não entendi tudo, a pessoa 
disse, um morto não pode ter maus espíritos, e eu pensei, bom espírito não entra em um morto, 
mas tinha outra coisa, e eu queria saber por que ele falou assim., e um dia eu estava no elevador, 
as portas do elevador se abriram, e do nada veio o começo, se eu morrer para mim mesmo, não 
preciso me preocupar em me encher de espírito, nós devemos fazer morrer o que há de terreno 
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em nós e não abriremos espaço para o Diabo. E é assim que funciona, e a gente se enche de 
pérolas e hoje vou te contar o que gera o encher-se de pérolas. 

Quando ouviram estas coisas, Jesus continuou e contou uma parábola, 
porque estava perto de Jerusalém, e eles pensavam que o reino de Deus 
apareceria imediatamente. Então ele disse: Um homem nobre foi para um 
país distante para receber um reino e retornar. E ligando para dez _ 
funcionários dele , ele deu a eles dez minas, e ele lhes disse : Negociem 
enquanto eu venho . Mas os seus concidadãos odiaram-no e enviaram 
atrás dele uma embaixada, dizendo: Não queremos que este homem reine 
sobre nós. Aconteceu que ao voltar, depois de receber o reino, ordenou 
que chamassem à sua presença aqueles servos a quem havia dado o 
dinheiro, para saberem o que cada um havia negociado. Chegou o 
primeiro, dizendo: Senhor, a tua mina rendeu dez minas. Ele lhe disse: Está 
bem, bom servo; Por ter sido fiel no pouco, você terá autoridade sobre dez 
cidades. Veio outro, dizendo: Senhor, a tua mina rendeu cinco minas. E 
também a este ele disse: Você também conhece cinco cidades. Chegou 
outro, dizendo: Senhor, aqui está a tua mina, que guardei num lenço; 
porque tive medo de você, porque você é um homem severo, que pega o 
que não deixou e colhe o que não plantou. Então ele lhe disse: “Servo mau, 
eu o julgo com a sua própria boca”. Você sabia que sou um homem severo, 
que pego o que não coloquei e que colho o que não semeei; Por que, 
então, você não colocou meu dinheiro no banco, para que, quando eu 
voltasse, o recebesse com juros? E disse aos presentes: Tirai-lhe a mina e 
dai-a ao que tem as dez minas. Disseram-lhe: Senhor, o senhor tem dez 
minas. Pois eu vos digo que a todo aquele que tem, mais será dado; mas 
ao que não tem, até o que tem lhe será tirado. E também aqueles meus 
inimigos que não queriam que eu reinasse sobre eles, tragam-nos aqui e 
decapitem-nos diante de mim. (Lucas 19:11-27) 

Os discípulos acreditavam que o Reino dos Céus era algo físico que tinha que acontecer na terra, 
naquele momento e muito rapidamente, e não é o caso. Pois bem, aqui ele manda que 
negociemos, que sejamos comerciantes, bons empresários e comerciantes. Deus nos dá a 
substância para podermos comprar a verdade e agora espera que nos esforcemos para buscar 
boas pérolas. Agora, a salvação é pela graça, é de graça, não nos custou nada, mas custou a vida 
de Jesus, ser batizado nas águas do batismo é de graça, mas muitos acreditam que, porque o 
início do caminho é de graça, tudo o caminho é livre e ficam assustados quando o Senhor lhes 
pede para fazer certas entregas e renúncias, para mudar isso, para se afastar daquilo, porque há 
uma boa parte do caminho, de coisas que Deus tem para nós, que são compradas. Não faremos 
progresso espiritual se não estivermos dispostos a pagar o preço. A compra é uma troca de 
mercadorias. Deus está pronto para me dar novos bens espirituais, desde que eu me despoje 
daquilo de que Deus quer que eu me despoje. 
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Compre a verdade e não a venda; A sabedoria, educação e inteligência. 
(Provérbios 23:23) 

Por que você diz comprar? Diz comprar. Você tem que pagar um preço. Essas pérolas, essas 
pérolas boas, o Senhor nos dá em troca de algum preço que a pérola tem, tem pérolas boas, tem 
o seu custo e tem a pérola de grande preço, que é mais cara. E a única maneira de obtermos 
sabedoria, compreensão e conhecimento nesses níveis é pagando o preço, renunciando a algo, 
doando algo. Veja, por exemplo, Isaías 55:1. 

A todos os sedentos: Vinde às águas; e quem não tem dinheiro, venha, 
compre e coma. Venha, compre vinho e leite sem dinheiro e sem preço 
(Isaías 55:1) 

A troca não é algo material que damos a Deus ou algum trabalho físico para ganhar o favor de 
Deus, não funciona assim. Não funciona como eu fiz isso e aquilo e agora eu mereço e me 
recompenso. Isso não funciona assim, assim como Caim e Abel, Abel deu-lhe uma ovelha que 
não lhe deu trabalho nenhum e quando já estava gorda ele deu para Deus, mas Caim trabalhou 
muito e trabalhou a terra e deu-lhe o fruto da terra, do seu trabalho, e representou tudo o que 
ele fez e pediu que ela o abençoasse. E assim é conosco, vou à igreja e limpo o chão e agora 
quero que Deus me abençoe, mas não é desse tipo de troca que a gente fala. E Deus não nos 
deve nada, mas está pronto a nos dar boas pérolas se lhe dermos algo. E é por isso que as pessoas 
ficam confusas, dizem que serviram a Deus fazendo isso e aquilo e esperavam que Deus as 
recompensasse de alguma forma e Deus não o faz e elas brigam. Mas o que Deus faz não se 
compra com dinheiro, humanamente falando, não tem como pagar o preço dessas pérolas boas, 
muito menos dessa pérola de grande valor e não é com uma boa ação, é com mais dedicação de 
nós mesmos . Vejamos a história das virgens sensatas e tolas. 

E as néscias disseram às sábias: Dai-nos o vosso azeite; porque nossas 
lâmpadas se apagam.  Mas os sábios responderam, dizendo: Para que 
não falte a nós e a vós, ide antes aos que vendem, e comprai para vós. 
Mas enquanto iam às compras, o marido apareceu; e os que estavam 
prontos foram com ele ao casamento; e a porta estava fechada. Depois 
vieram também as outras virgens, dizendo: Senhor, Senhor, abre-nos! 
Mas ele respondeu e disse: Em verdade te digo que não te conheço. Vigiai, 
pois, porque não sabeis o dia nem a hora em que o Filho do Homem virá. 
(Mateus 25:20-13) 

Acontece que o óleo foi comprado. Quando Deus nos pede para entregar algo, vamos fazê-lo, 
não percamos tempo negociando. Se o Senhor nos pede para abrir mão de algo, deixar algo de 
lado, nos arrepender e nos humilhar, vamos fazer isso, assim compramos o óleo extra, a 
sabedoria. Mas não alcançamos a pérola de grande valor, apenas as pérolas boas. 

Porque dizes: Rico sou, e enriqueci, e de nada tenho falta; e você não sabe 
que é infeliz, miserável, pobre, cego e nu. Por isso aconselho-te que de 
mim compres ouro refinado no fogo, para que te enriqueças, e vestes 
brancas para te vestir, para que não seja revelada a vergonha da tua 
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nudez; E unte seus olhos com colírio para que você possa ver. (Apocalipse 
3:17-18) 

Há muitas coisas que devemos comprar, e quando o Senhor nos encurrala para dar algo mais, 
esses momentos são preciosos e o Senhor procura que coloquemos à sua disposição o preço 
daquela pérola que Deus quer nos dar. Agora vamos olhar para a pérola de grande custo, é o 
Senhor Jesus Cristo, mas Ele não nos é servido todos de uma vez, e é impossível entendermos 
tudo de uma vez. É aos poucos que completamos a experiência com Ele. Pérolas boas são pérolas 
lindas, valiosas, virtuosas pela sua aparência ou uso, mas a de grande preço é extremamente 
valiosa ou cara, o preço exigido para a pérola de grande valor é mais elevado ou maior do que o 
das boas pérolas. E Deus tem muitas pérolas de grande valor para nós ao longo do caminho. 
Vamos examinar uma história e ver do que estamos falando. Existem diferentes palavras que 
traduzem pérola. Os tradutores da Bíblia, de qualquer idioma, do hebraico ou do aramaico, 
presumem que os manuscritos mais antigos do Novo Testamento estavam em grego, mas 
acredito que Jesus falava hebraico para os hebreus. Antigamente, certos nomes eram usados 
para certos minerais ou objetos e agora esses mesmos significados não são mais atribuídos. 
Martinho Lutero era erudito e muito inteligente, mas quando traduziu as 12 pedras preciosas 
pediu ajuda para traduzir as pedras, e por isso em algumas versões é uma pedra e em outras é 
outra. Por isso é tão interessante estudar com mais atenção e com dicionários. Existem muitas 
palavras que traduzem pérola, Marglit e o gênero é margaritacea , mas outra palavra que traduz 
pérola é Penina . Aquela que Ana pegou foi uma pérola de ótimo preço porque custou a ela e 
vamos ver com que moeda ela comprou sua pérola de ótimo preço e como isso é emocionante 
porque quando as coisas ficam cada vez mais difíceis para nós, é nada mais é que Deus 
preparando o cenário para que estejamos dispostos a pagar o preço, porque Ele tem uma pérola 
de grande valor pronta para nós. O comerciante procurava pérolas boas, mas a pérola de grande 
valor, até que se pague o preço se percebe o que Deus queria nos dar. Quão perfeito é o Senhor. 
Na próxima semana vou mostrar como Jó obteve a pérola de grande valor. 

Havia um homem de Ramataim , de Zofim , do monte Efraim, cujo nome 
era Elcana, filho de Jeroão , filho de Eliú, filho de Toú , filho de Zufe , 
efrateu. E ele tinha duas esposas; O nome de uma era Anna, e o nome da 
outra era Peninnah. E Penina teve filhos, mas Ana não teve nenhum. E 
todos os anos aquele homem subia da sua cidade para adorar e oferecer 
sacrifícios ao Senhor dos Exércitos em Siló, onde estavam dois filhos de Eli, 
Hofni e Finéias , sacerdotes do Senhor. E quando chegou o dia de Elcana 
oferecer sacrifício, ele deu a Penina sua mulher, e todos os seus filhos, e 
todas as suas filhas, a cada um a sua parte. Mas a Ana deu uma porção 
escolhida; porque ele amava Ana, embora Jeová não tivesse concedido 
filhos a ela. E a sua rival irritou-a, deixando-a zangada e triste, porque 
Jeová não lhe concedera filhos. Isto é o que ele fazia todos os anos; 
Quando ele subiu à casa do Senhor, ele a provocou assim; pelo que Ana 
chorou e não comeu. E Elcana, seu marido, lhe disse: Ana, por que você 
está chorando? porque não come? e por que seu coração está 
perturbado? Não sou melhor para você do que dez filhos? E Ana levantou-
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se depois de ter comido e bebido em Siló; e enquanto Eli, o sacerdote, 
estava sentado em uma cadeira perto de uma coluna do templo do 
Senhor, ela com amargura de alma orou ao Senhor e chorou 
profusamente. E ela fez um voto, dizendo: Ó Senhor dos Exércitos, se te 
dignares olhar para a aflição da tua serva, e te lembrares de mim, e não 
te esqueceres da tua serva, mas deres à tua serva um filho varão, eu lhe 
darei dedique-o a Jeová todos os dias da sua vida, e nenhuma navalha 
passará sobre a sua cabeça. Enquanto ela orava longamente diante de 
Jeová, Eli observava sua boca. Mas Anna falou em seu coração, e apenas 
seus lábios se moveram, e sua voz não foi ouvida; e Eli pensou que ela 
estava bêbada. Então Eli lhe disse: Até quando você ficará bêbada? 
Digerir o seu vinho. E Ana lhe respondeu dizendo: Não, meu senhor; Sou 
uma mulher perturbada de espírito; Não bebi vinho nem bebida forte, mas 
derramei a minha alma diante do Senhor. Não considere a sua serva uma 
mulher ímpia; porque por causa da magnitude da minha angústia e da 
minha aflição falei até agora. Eli respondeu e disse: Vai em paz, e que o 
Deus de Israel te conceda o pedido que lhe fizeste. E ela disse: Que a tua 
serva encontre favor aos teus olhos. E a mulher foi-se e comeu, e não ficou 
mais triste. E eles se levantaram de manhã cedo e adoraram diante do 
Senhor, e voltaram e foram para sua casa em Ramá. E Elcana veio a Ana, 
sua mulher, e o Senhor lembrou-se dela. Chegado o tempo, Ana concebeu 
e deu à luz um filho, e chamou-lhe Samuel, dizendo: Porque pedi ao 
Senhor. Então o homem Elcana subiu com toda a sua família para oferecer 
o sacrifício costumeiro e o seu voto a Jeová. Mas Ana não subiu, mas disse 
ao marido: Não subirei até que o menino seja desmamado, para que eu o 
tome e o apresente diante do Senhor, e ele fique ali para sempre. E Elcana, 
seu marido, respondeu-lhe: Faze o que te parecer bem; fique até 
desmamá-lo; somente que Jeová cumpra sua palavra. E a mulher ficou e 
amamentou seu filho até que o desmamou. Depois de o ter desmamado, 
tomou-o consigo, com três bezerros, um efa de farinha e um jarro de 
vinho, e levou-o à casa do Senhor, em Siló; e a criança era pequena. E 
matando o bezerro, trouxeram a criança para Eli. E ela disse: Oh, meu 
senhor! Viva a sua alma, meu Senhor, eu sou aquela mulher que esteve 
aqui com você orando a Jeová. Orei por essa criança e Jeová me deu o que 
pedi. Eu, portanto, também o dedico a Jeová; Enquanto eu viver, será do 
Senhor. E ele adorou a Jeová ali. (1Samuel 1:1-28) 

A palavra Penina é feminina e a palavra masculina é Panan e Panan é traduzido como rubi, mas 
é a mesma palavra, é uma pérola. Ana significa graça, mas Penina é pérola. Imagine, os anos se 
passaram e a situação não mudou, mas então as palavras de Elcana atingiram o ponto certo e 
ele abriu os olhos e quis fazer alguma coisa. E são 5 coisas que Ana colocou no altar: 1. Amargura: 
é raiva, descontentamento, peso. Ela manteve sua raiva durante esses anos, mas finalmente 
disse que era melhor levar sua raiva ao Senhor porque ela não estava conseguindo fazer nada. 
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2. Aflição: é depressão, miséria, pobreza. 3. Tribulação: é um espírito endurecido, insensato, 
obstinado, severo, duro. Fiquei com raiva, deprimido e o espírito endureceu e o culto acabou e 
nossa esperança não existe. 4. Problemas: sua meditação, durante anos sua mente esteve focada 
no fato de ela não ter filhos e não haver espaço para nenhum pensamento em direção a Deus 
que nos traga esperança e conforto porque o tempo todo nossa mente está focada no problema 
e situação e como a situação não se resolve, minha depressão é maior e sinto mais raiva. 5. 
Aflição: é raiva. Mas ela derramou tudo isso diante do Senhor. Em hebraico diz que o rosto dele 
mudou, ele ainda não tem filho, mas o rosto dele mudou, ele está feliz, alguma coisa aconteceu. 
Ela finalmente desistiu de todas essas coisas. O que ela poderia saber que este era o preço que 
ela estava pagando em troca de uma pérola de grande valor que Deus tinha para ela? Agora veja 
isto. Qual foi a pérola de grande valor que ela obteve? Muitos de nós somos assim, pedimos ao 
Senhor que me dê um carro novo porque o meu ficou parado, e isso também é bom, e Deus 
responde, mas neste caso Ana pediu um filho, Deus deu o filho a ela, mas que não é a pérola de 
grande valor. No dia em que Ana morreu, ela chegou diante do Senhor sem Samuel, o mesmo 
acontecerá quando viermos comparecer diante do Senhor, e muitas vezes ficamos apenas com 
a bênção recebida e não com a pérola de grande valor. Agora vamos dar uma olhada na pérola 
de grande valor de Ana. 

E Ana orou e disse: Meu coração se alegra no Senhor, meu poder é 
exaltado no Senhor; Alargou-se a minha boca sobre os meus inimigos, 
porque me alegrei com a tua salvação . Não há santo como Jeová; Pois 
não há outro além de você, e não há refúgio como o nosso Deus. Não 
multiplique palavras de grandeza e arrogância; Deixe que as palavras 
arrogantes da sua boca cessem; Porque o Deus de todo o conhecimento é 
Jeová, e cabe a ele avaliar as ações. Os arcos dos fortes foram quebrados 
e os fracos foram cingidos de poder . Os fartos foram contratados por pão, 
e os famintos não tiveram mais fome; Até a estéril deu à luz sete, E aquela 
que tinha muitos filhos definha . O Senhor mata e dá vida; Ele derruba o 
Sheol e traz à tona. Jeová empobrece e enriquece; Abater e exaltar e. Ele 
levanta o pobre do pó, e exalta o necessitado do monturo, para fazê-lo 
sentar-se com os príncipes e herdar um lugar de honra. Pois os pilares da 
terra são do Senhor, e ele estabeleceu o mundo sobre eles . Ele guarda os 
pés dos seus santos, mas os ímpios perecem nas trevas; Porque ninguém 
será forte pela sua própria força. Os seus adversários serão derrotados 
diante do Senhor, e trovões trovejarão sobre eles desde os céus; O Senhor 
julgará os confins da terra, dará poder ao seu Rei e exaltará o poder do 
seu Ungido. E Elcana voltou para sua casa em Ramá; e o menino ministrou 
a Jeová diante do sacerdote Eli. (1Samuel 2:1-11) 

Ela diz, tudo que eu tive que fazer foi pagar o preço, ela não percebeu que tinha que pagar o 
preço. Penina, sua rival, era a pérola, porque o mistério, o segredo, estava escondido ali, ela a 
atormentou e Ana se viu encurralada e foi até o Senhor e entregou sua raiva, sua ira, seu 
desespero e ela entregou tudo a Ele, até mesmo seu desejo de ter um filho. E se o Senhor me 
der, eu devolverei a ele. Mas o que mais a enriqueceu não foi o filho, mas sim ela percebeu que 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

8 

a alegria dela não vem de ter ou não ter, mas sim de Jeová e meu coração se alegra em Jeová, 
não há alegria fora de Deus e minha falta de alegria foi não porque ela não tivesse filhos, mas 
porque estava com raiva e cheia de raiva. Solo estar pensando en este asunto mañana, tarde y 
noche, pero cuando lo rindió entonces dijo, ahora me regocijo en Jehová y su gozo ya no era 
tener o no tener un hijo, sino que Dios la salvó del estado de miseria en la que ella se encontrava. 
Deus é o nosso refúgio, mas é teoria até decidirmos correr para Ele e nos esconder 
verdadeiramente Nele. A pérola é de grande valor porque olha o custo que ela teve que pagar, 
não foi algo apenas de passagem. Ele nem sabia que estava pagando o preço quando o estava 
pagando, mas entregou sua independência, seu orgulho. E ficamos frustrados quando as coisas 
não acontecem como queremos porque percebemos que não podemos controlar. E ela diz, 
ninguém será forte pelas próprias forças, ela entregou sua independência e orgulho e a pérola 
de grande valor foi toda essa luz de sabedoria, de entendimento, de conhecimento que ela 
obteve, essa proximidade com Deus, esse conhecimento profundo que ela obtida de Deus pela 
experiência, essa é a pérola de grande valor. É isso que nos enriquece e que levamos conosco 
para a eternidade quando somos chamados para casa. A riqueza de conhecer o Senhor, a riqueza 
de compreender os Seus caminhos, a riqueza que obtemos depois de termos rendido atitudes e 
orgulho. Pela pérola de grande valor, às vezes não percebemos que ela está lá e pagamos o preço 
sem perceber. Mas o que enriqueceu Ana não foi ter Samuel, mas sim toda a Verdade que ela 
obteve em todo esse processo. E tem coisas maravilhosas, Penina é feminina e Panan é 
masculino e traduziram rubi. Mas vamos examinar isso: o que forma esse tipo de experiência? 
Bem, adivinhe quem é como um comerciante. 

Mulher virtuosa, quem a encontrará? Porque a sua estima ultrapassa em 
muito a das pedras preciosas. O coração do seu marido confia nela, e não 
lhe faltará lucro. Ela lhe dá o bem e não o mal Todos os dias de sua vida. 
Ele procura lã e linho, e trabalha de bom grado com as mãos. É como um 
navio mercante; Ele traz seu pão de longe. (Provérbios 31:10-14) 

No caminho ela encontrou pérolas de grande valor e se dispôs a pagar o preço. Onde diz pedras 
preciosas é usada a palavra Panan , é a mesma palavra para pérola. Se você se encher de pérolas, 
depois de um tempo você parecerá uma pérola. Sua estima supera em muito a das pérolas. A 
Esposa do Cordeiro são pessoas que tiveram essas experiências e têm que ter, porque são essas 
experiências que cativam nossos corações e nos levam a conhecer o Senhor de uma forma 
extraordinária, sair do superficial e caminhar com Deus. Isso nos ajuda a conhecer o Senhor mais 
profundamente. Quantos sonharam em conhecer o Senhor de forma mais profunda? E o Senhor 
colocou isso no meu coração desde o primeiro dia e quando perguntam qual é o objetivo no 
Senhor, um pede para ser o pastor mais conhecido e que seja a maior Igreja da região e bem, 
eles não fizeram dizem que conheciam o Senhor. De uma forma mais profunda, todo o resto vem 
em acréscimo. Esse é o meu objetivo, o que eu quero é conhecê-lo melhor e mais, e isso me 
levou a aprender a orar mais e melhor, a adorá-lo melhor, a louvá-lo melhor, a estudar melhor a 
Sua Palavra e a encontrar os tesouros. As coisas que Deus cria e propicia para coletar essas 
pérolas de grande valor, como a Penina, estão conosco o tempo todo, mas não percebemos isso. 
E Penina é o instrumento que Deus usou para encurralar Ana e fazê-la encontrar a pérola de 
grande valor. E para muitos cristãos a recompensa é material, iates, fama e fortuna, mas a maior 
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riqueza são esses tesouros de sabedoria, compreensão e conhecimento, que nos levam a 
conhecer o Senhor de uma forma mais elevada e profunda. A mulher virtuosa supera o preço 
das pérolas de grande valor. 

Seus nobres eram mais puros que a neve, mais brancos que o leite; Seus 
corpos eram mais loiros que o coral, suas cinturas mais bonitas que a 
safira. (Lamentações 4:7) 

A palavra aqui foi traduzida como seus nobres, mas a palavra é nazireus e Samuel era nazireu. A 
palavra Panan aqui foi traduzida como coral. Apanhar pérolas pelo caminho faz de nós a Noiva, 
a consequência natural de apanhar pérolas é distanciar-nos do mundo natural. Ali Deus nos ajuda 
a conhecê-los de maneira mais profunda. Para muchos cristianos la bendición más grande fue 
que le pagaron la deuda o le dieron carro nuevo, pero la bendición más grande es la Verdad que 
recogimos después de las situaciones en las que Dios nos ponen para que nosotros paguemos el 
precio por esa perla de gran preço. As pessoas que mais conhecem a Deus não são os santos de 
vitrine, são estáticas, mas na realidade são as pessoas que provavelmente foram mais arrastadas, 
a quem aconteceram as coisas mais improváveis, essas são as pessoas que podem reunir o a 
maioria das pérolas de ótimo preço. Se aproveitarem bem essas oportunidades para erguer o 
altar para tudo o que lhes vier à mente durante o processo, obterão a pérola de grande valor. E 
o Diabo nos diz, com certeza isso acontece com você porque você não é espiritual, mas a 
realidade é outra, existe a oportunidade de pagar o preço e colecionar uma pérola de grande 
valor e ser a pessoa mais rica da face da terra. E as pessoas mais ricas deviam ser as mais pobres, 
mas isso as levou a se apaixonarem por Deus. 

Mas onde será encontrada a sabedoria? Onde está o lugar da 
inteligência? O homem não conhece o seu valor, nem se encontra na terra 
dos vivos. O abismo diz: Não está em mim; E o mar disse: Nem comigo. 
Não será dado por ouro, nem o seu preço será um peso de prata. Não se 
pode apreciar nem com ouro de Ofir, nem com ônix precioso, nem com 
safira. O ouro não lhe será igual, nem o diamante, nem será trocado por 
jóias de ouro fino. Nenhuma menção será feita a corais ou pérolas; A 
sabedoria é melhor do que pedras preciosas. O topázio etíope não será 
igual a ele; Não pode ser apreciado com ouro fino. De onde então virá a 
sabedoria? E onde está o lugar da inteligência? Pois está oculto aos olhos 
de todos os viventes e oculto a todas as aves do céu. Abadom e a morte 
disseram: Ouvimos a sua fama com os nossos ouvidos. Deus entende o 
seu caminho, E conhece o seu lugar. Pois ele olha para os confins da terra 
e vê tudo que está debaixo dos céus. Dando peso ao vento, E ajustando as 
águas à medida; Quando ele deu lei à chuva, E caminhou até o relâmpago 
do trovão, Então ele viu e manifestou; Ele preparou e descobriu também. 
E ele disse ao homem: Eis que o temor do Senhor é sabedoria, e afastar-
se do mal é entendimento. (Jó 28:12-28) 

Deus nos faz passar pelas coisas e saberá tirar de nós o que vai se tornar a moeda que nos faz 
guardar a pérola de grande valor, um conhecimento de Deus muito valioso para nós. Tudo 
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começa quando escolhemos ser comerciantes que buscam ter boas pérolas. E encontramos as 
pérolas boas quando lemos a Bíblia com a intenção de fazer algo com ela. Aprendemos alguma 
coisa? 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


